

Ex presidente de FIFA Joao Havelange de alta médica



Río de Janeiro, 5 jul (RHC) El centenario expresidente de la FIFA Joao Havelange recibió hoy aquí el alta médica del hospital donde se encontraba ingresado desde el pasado sábado producto de una neumonía.

Havelange, quien en mayo cumplió 100 años, fue internado también en noviembre pasado aquejado por problemas pulmonares, dijo la Agencia Brasil, según la cual todos los boletines médicos del Hospital Samaritano, donde ingresó el 2 de julio por la noche, fueron indicando una mejora gradual en su estado de salud.

Joao Havelange dirigió la Confederación Brasileña de Fútbol entre 1956 y 1974, cuando asumió el mando del ente rector del balompié mundial el cual mantuvo hasta 1998.

A partir de entonces fungió como presidente de honor de la FIFA hasta abril de 2013, cuando se vio obligado a renunciar al puesto acusado de ser responsable en un escándalo de sobornos vinculados a la venta de derechos de televisión para la Copa del Mundo.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba